



El récord de participación obliga a trasladar la entrega de premios del XVIII Concurso Literario al 1 de mayo

- Se han recibido más de 600 escritos participantes.
- El jurado ha solicitado una semana más para poder evaluar de una manera profesional y adecuada todos los trabajos.
- La entrega de premios se reubica una semana después, el sábado 1 de mayo, a las 13:30 h en el PATIO DE ARMAS DEL CASTILLO DE LA CORACERA.
- La gran dotación de los premios de relato corto y poesía ha conseguido multiplicar por 100 el número de participantes.